
Rencontre comité Plateaux verts-14 septembre 

1- Retour sur la rencontre avec Sophie Brochu, PDG Hydro-Québec. Elle a confirmé
l’intention de participer à l’amélioration de l’empreinte carbone de notre industrie et
l’instauration de nos Plateaux verts. Elle a dédié une personne de son équipe à
l’élaboration de cette participation. Elle semblait plus parler d’infrastructure (telles les
bornes de branchement) mais rien n’est décidé.

2- Compétence Culture nous a invité à postuler pour le prix développement durable. Ce
que j’ai fait en mettant de l’avant le recyclage de mégots et la campagne de
sensibilisation sur les médias sociaux. Nous sommes finaliste. Prix de 2000$

3- La location des cendriers pour le recyclage de mégots fonctionne très bien.
4- La création de la trousse « mode d’emploi » Plateaux verts avance bien. Caroline

Gendron y a travaillé avec moi. Travail à poursuivre.
5- Le bureau de l’AQTIS section locale 514 a mis sur pied un comité vert. Histoire d’avoir

des pratiques cohérentes autant au bureau que sur les plateaux. On souhaiterait que
l’AQTIS section locale 514 se dote d’une politique complète.

6- « Saviez-vous et Initiatives » Il y en a une qui a été préparée par Caroline et qui sera
envoyée par Marion.  On a besoin de l’aide de tout le comité pour repérer les initiatives
des technicienEs qui pourraient être mises de l’avant. Le BCTQ, par son projet « On
tourne vert » demande des témoignages à nos membres pour leur infolettre. Nous
avons accepté de solliciter nos membres mais toutes les réponses sont transmises aussi
à l’adresse Plateaux verts et ainsi, nous pouvons être au courant et décider de
promouvoir les initiatives pourvu que le membre qui a témoigné soit d’accord.
Pamela a préparé un document make-up/ maquillage sur les bonnes pratiques
environnementales qui peuvent être faites par ce département. On pourrait le rendre
dispo pour tous et en faire la traduction. (Ariane et Pamela y travailleront). Ariane verra
aussi comment faire une « Initiative et un Saviez-vous que » à partir de ce beau travail.
Francesca va regarder les témoignages reçus pour voir si l’on peut s’en servir. SVP,
autres membres, partagez-nous ce que vous voyez. Appel à faire sur notre groupe FB.

7- Politique verte des départements : nous sommes rendus à l’étape de la rédaction de la
V1. Nous recherchons des membres du comité Plateaux verts pour donner leurs
commentaires. Penser à la traduction.  À partager sur notre groupe FB

8- CRP Q-Cinéma : en octobre.
9- Il est temps de penser à un outil promotionnel Plateaux verts. Quel serait-il? Quels sont

nos besoins? Notre nouvelle image de marque pour la nouvelle organisation est en
préparation. Nous pourrions aussi penser à une campagne plus large, par exemple faire
un événement en avril? Plantation d’arbres pour compenser notre bilan carbone? Une
action sociale cohérente? Nous pourrions lancer le défi à d’autres organisations
d’emboîter le pas dans notre vision… à réfléchir. Viser l’AGA en avril pour présenter aux
membres et faire adopter la campagne/ politique/ budget s’il y a lieu. Nous
mentionnons l’outil « spork » (un ustensile unique qui fait tout mais pas en
plastique ����). On parle aussi de reconduire la tasse mais avec un couvercle qui se
referme (thermos) et avec une légende pour les logos de recyclage ou un rappel sur les
tris « qu’est-ce qui va où ». Penser à un slogan?



10- Résumé des différentes initiatives et contexte des Plateaux verts au Canada et aux EU
issues du congrès IA. Aller voir pour vous inspirer. Il y a aussi des formations. Dans 
adresses intéressantes : www.iatse.net/fr/greencommittee
Greenproduction.com (ce guide qui est déjà sur le Dropbox); www.earthangelsets.com 
et sur Instagram : @eartangelsets. 
Faits saillants :
La pratique verte des plateaux verts table beaucoup sur l’acceptabilité sociale pour 
redonner à la communauté dérangée par un plateau en tentant de promouvoir : l’achat 
local; redonner aux organismes locaux par exemple, la nourriture aux tablées 
populaires, les vêtements aux organismes communautaires, etc. Je trouve que c’est un 
bel angle d’approche. Ça m’a fait penser qu’il serait peut-être possible de former un 
partenariat avec « Renaissance » qui a une mission sociale pour certains aspects de nos 
possibilités de recyclage/ redonner. Faut voir avec nos départements.
Serait-ce possible de promouvoir des avantages pour les productions qui se dotent de 
politiques vertes auprès des municipalités?
Faits à noter : la marche à l’arrêt des véhicules moteur est interdite à New York.
Les majors financent les plateaux verts et y travaillent.

Cette rencontre a été enregistrée, les membres du comité qui désirent la visionner 
peuvent demander à Marion.
Merci
Francesca Waltzing
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